



The Institute of Internal Auditors L'Institut des auditeurs internes Canada

L'IAI Canada annonce les lauréats du Prix reconnaissance Arthur Child pour services exceptionnels

OTTAWA – En reconnaissance de leur importante contribution à l'IAI Canada, de leur dévouement remarquable et des services exceptionnels rendus à la profession de l'audit interne, Richard Arthurs, AIC, CRMA, QIAL et Elaine Dianko, AIC, CRMA, CPA se sont vu remettre le Prix reconnaissance Arthur Child pour services exceptionnels.

Les prix ont été remis lors de l'Assemblée générale annuelle 2020 de l'IAI Canada, le 9 mars 2021.

« La contribution de Richard Arthurs à la structure de gouvernance de l'IAI Canada et son leadership dans la représentation des intérêts de la profession d'audit interne au pays sont inégalés. Tout au long de son mandat de président du Conseil d'administration de l'IAI Canada, Richard a fourni un leadership solide et une orientation stratégique. Il a représenté l'IAI Canada au sein d'organisations nord-américaines et mondiales de l'Institut des auditeurs internes.

« En tant que bénévole passionnée et dévouée depuis plus de 22 ans, Elaine Dianko a consacré son temps et son expertise à la profession. Elle est reconnue pour son influence pour une augmentation du nombre de membres, pour sa contribution importante aux offres de formation pour la profession d'audit interne et pour sa promotion des sections canadiennes ».

- Paul Forgues, directeur général de l'IAI Canada

À PROPOS DU PRIX RECONNAISSANCE ARTHUR CHILD POUR SERVICES EXCEPTIONNELS

En 2009, l'IAI Canada a institué ce prix en reconnaissance des personnes qui ont rendu des services exceptionnels et hors du commun à la profession d'auditeur interne en participant aux activités de l'Institut des auditeurs internes du Canada. Ce prix est remis annuellement. Les candidatures sont jugées sur la base des services rendus à l'IAI Canada et à ses sections. Il est également tenu compte de l'engagement aux niveaux nord-américain et mondial :

- Contribution reconnue à titre de bénévole au sein de la structure de gouvernance de l'Institut au Canada.
- Représentation du Canada au sein de l'IAI nord-américain ou mondial.
- Influence sur l'augmentation du nombre de membre ou des accréditations.
- Contribution aux offres de formation pour la profession.
- Promotion de la profession d'auditeur interne au Canada.
- Contribution à la croissance des sections canadiennes.

À propos de l'IAI Canada

L'Institut des auditeurs internes Canada (IAIC) est affilié à l'Institut des auditeurs internes (IAI), une organisation mondiale basée en Floride. L'IAI Canada pourvoit aux besoins de plus de 7 300 membres. Basé à Ottawa, l'IAI Canada travaille en partenariat avec ses 12 sections à la grandeur du pays, mettant à disposition de ses membres de la formation, des publications et des services, et défendant la profession auprès des principaux organismes gouvernementaux et réglementaires et organisations connexes. Pour en savoir plus, consultez www.iiacanada.ca.

À propos de l'Institut des auditeurs internes

L'Institut des auditeurs internes (IAI) est le défenseur, l'éducateur et le fournisseur de normes, d'orientations et de certifications le plus reconnu de la profession de l'audit interne. Créé en 1941, l'IAI compte aujourd'hui plus de 200 000 membres issus de près de 200 pays et territoires. Le siège mondial de l'IAI est situé à Lake Mary, en Floride. Pour en savoir plus, consultez www.theiia.org ou www.globaliia.org.

- 30 -

Requêtes médiatiques :

Ann Viau, directrice marketing et communications
L'Institut des auditeurs internes Canada
613.225.6060 | Cellulaire : 613.851.1656
ann.viau@theiia.org